



2学期が始まってからもずっと、厳しい暑さが続いていましたが、ここ数日は、秋らしい爽やかな気候になってまいりました。夜は虫の鳴く音が、涼しさを感じさせます。そして、巾着田の曼珠沙華もようやく見頃を迎え、多くの人々を魅了しています。

高萩北小学校では、すぎの子学級と2年生が校外学習を終え、19日の秋季大運動会へ向け、どの学年も本格的に練習が始まりました。先週、9月25日には、全校で「運動会がんばろう集会」を行い、応援団中心に気持ちが高まってきています。運動会当日も本当に楽しみです。

学校周辺の区画整理事業工事が進み、保護者、地域の皆様には、本校への出入りにご不便をおかけしておりますが、引き続き、児童の安全を優先してまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

◆10月の生活目標

◎『正しい姿勢で集中して学習しよう！』

※グー・ペタ・ピンを意識しよう』



1年生 鍵盤ハーモニカ講習会

9月3日(火)に、1年生の鍵盤ハーモニカ講習会が行われました。当日は、講師の先生をお招きして、鍵盤ハーモニカから奏でる音色の魅力や、音の楽しさなど、音楽のすばらしさをたくさん教えていただきました。講習会後の1年生の教室からは、だんだんいい音が聴こえてくるようになりました。今後は楽しみです。



2年生 校外学習

9月26日(木)に、2年生がこども動物自然公園へ校外学習に行ってきました。この日は晴天に恵まれ、予定通りの活動ができました。園内では、グループ行動で回る場所もあり、どの班もとてもよく協力して活動に取り組んでいました。今後は、国語や図工等の学習に、見てきたこと、友だちと学んできたことを生かしていきます。



お話広場

北小の昼休みに、お話ボランティアさんによるお話広場が開かれています。毎回、ボランティアさんの上手な語りで、子供たちはお話の世界に引き込まれています。9月20日(金)のお話は、スリランカの「かかしのひみつ」というお話でした。この日は、ボランティアさんの歌や踊りで楽しい時間となり、自然と体が動き出す子も大勢いました。



すぎの子学級 校外学習

9月20日(金)に、すぎの子学級が川越市へ校外学習に行ってきました。電車で南古谷まで移動し、自分で切符を買うこと、公共交通機関を利用して移動することなど、ルールやマナーを身につける学習が含まれています。また、楽しい思い出もたくさん作って帰ってくることができました。

